
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月１９日） 

                                                                            　　　１－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１９番            　　坂　 本　　竜 太 郎 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　度重なる災害と向き合うための取組について   

   

　１　台風第１３号を踏まえた災害対策について、知事の考え 知 事 災 害 対 策 課 

を尋ねたい。   

   

　２　県は、豪雨等により被災した河川の復旧箇所に隣接する 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

堤防の強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  ３　県は、社会資本整備の効果に関する情報発信にどのよう 〃  土 木 企 画 課 

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　新たな段階に入った福島の未来のための取組について   

   

　１　県は、将来を見据えた漁業の復興にどのように取り組ん 農林水産部長 水 産 課 

でいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、常磐ものを活用した観光誘客にどのように取り組 観光交流局長 観 光 交 流 課 

んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、水産物の取引状況をどのように把握していくのか 農林水産部長 水 産 課 

尋ねたい。   

   

　４　県は、知的財産を活用した農林水産業の振興にどのよう 〃  農 林 企 画 課 

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　５　県は、漁業活動を支えていくため、漁港における航路等 土 木 部 長 港 湾 課 

の維持管理にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

  

  

 

 

 

　



                                                                    　　　　　 　 １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

三　福島を正しく理解し発信するための取組について   

   

１　ＡＬＰＳ処理水に関する科学的かつ分かりやすい情報を 生活環境部長 環 境 共 生 課 

コミュタン福島で発信すべきと思うが、県の考えを尋ねた  原子力安全対策

い。  課 

   

　２　東日本大震災・原子力災害伝承館において、ＡＬＰＳ処 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課 

理水の海洋放出に関する展示を行っていくべきと思うが、 長  

県の考えを尋ねたい。   

   

　３　県教育委員会は、児童生徒に対する放射線教育にどのよ 教 育 長 教 育 庁 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　４　県教育委員会は、多忙化解消に向けた新たなプランをど 〃  〃  

のような方針で策定するのか尋ねたい。   

   

   

   

   

  


